

BMW Group Belux

Corporate Communications

Communiqué de presse
Bornem, 21 septembre 2015

Matthias Schoenaerts au volant d'une exceptionnelle BMW 328 Mille Miglia au Zoute Grand Prix 2015.

Fidèle au Zoute Grand Prix depuis sa création en 2010, BMW Belux multiplie les premières pour cette sixième édition. Outre la première belge de la nouvelle BMW Série 7 exposée dans un pavillon qui lui sera consacré sur la digue, une BMW 328 Mille Miglia de 1937 prendra part à l'épreuve routière. Elle sera confiée à l'acteur Matthias Schoenaerts et à Jean-Philippe Parain, President & CEO de BMW Group Belux.

Si de nombreuses personnalités comme Kevin et Jonathan Borlée, Eric Van de Poele ou Gert Noels ont déjà pris le volant d'une voiture historique de BMW Classic lors du Zoute Grand Prix, aucun acteur d'envergure internationale n'avait encore participé en tant que BMW Friend à la célèbre épreuve belge. Ce sera chose faite avec la venue de Matthias Schoenaerts, très présent sur les écrans en cette rentrée culturelle, qui accompagnera Jean-Philippe Parain lors du Zoute Grand Prix. Ils partageront le volant d'une voiture exceptionnelle. Jamais encore la BMW 328 Mille Miglia ayant pris part à la célèbre course italienne en 1940 n'a roulé en Belgique. « Je suis très excité à l'idée de prendre le volant de la BMW 328 MM. Je connais le palmarès et l'unicité de cette fantastique voiture et suis très flatté d'avoir été choisi pour en partager le volant avec Jean-Philippe Parain. Je n'ai encore jamais participé à une telle épreuve et je m'en réjouis beaucoup mais soyez rassuré, je ne ferai pas du cinéma sur les routes » a déclaré l'acteur belge de passage au pays entre deux films. De son côté Jean-Philippe Parain explique : « A voiture exceptionnel, pilote exceptionnel. Matthias est BMW Friend depuis déjà deux ans et nous souhaitions lui faire découvrir un pan de l'histoire de notre marque. Le rallye, ce n'est pas du cinéma mais de toute façon il n'a pas l'habitude d'être doublé ».

BMW Classic.

La BMW 328 MM dont disposera l'équipage vedette vient tout droit du musée BMW et est préparée et entretenue par BMW Classic. Ce modèle a été spécialement construit pour les Mille Miglia en 1940 où deux exemplaires carrossés par Touring ont été alignés. Cette version dispose d'une puissance de 135 cv dépassant les 80 cv de la BMW 328 d'origine. Les deux BMW 328 Roadster MM ont fini aux 3e et 5e places de l'édition 1940 des Mille Miglia complétant la victoire finale enregistrée par BMW à cette course. BMW Classic est également à la disposition de particuliers

souhaitant rénover leur BMW ou même ayant l'envie de louer une voiture historique du constructeur bavarois.

Pavillon BMW Série 7.

Pour célébrer le lancement le 24 octobre de la sixième génération de BMW Série 7, BMW Belux a mis en place un pavillon présentant deux versions de la BMW Série 7 pour y accueillir ses clients. Situé sur la digue à proximité de la place Albert, le Pavillon BMW Série 7 sera un endroit privilégié permettant à la fois de découvrir le porte étandard de la gamme BMW et d'apprécier les concurrents du Zoute Grand Prix.

BMW 328 Hommage au Concours d'Elégance.

BMW sera aussi présent au Concours d'Elégance avec un concept-car présenté en 2010 au Concorso d'Eleganza Villa d'Este. Pour rester en phase avec la voiture inscrite au rallye, BMW Belux a choisi de présenter la BMW 328 Hommage, qui est une interprétation moderne de la voiture de course mythique de la fin des années '30. Ce concept-car développé par le département Design de BMW à Munich a rarement été exposé et constitue une première supplémentaire pour le Zoute Grand Prix. Enfin, une BMW i8, la première voiture de sport hybride rechargeable de la marque à l'hélice sera confiée à l'équipage composé du pilote bien connu Jeffrey van Hooydonk et de Philippe Quattenens pour participer au Zoute GT Tour.

BMW Group

BMW Group est le leader mondial des constructeurs d'automobiles et de motos du segment premium avec ses marques BMW, MINI, Rolls-Royce et présente aussi des services premium financiers et de la mobilité. En tant qu'entreprise globale, BMW Group opère au départ de 30 sites de production et d'assemblage répartis dans 14 pays et compte sur un réseau de vente implanté dans plus de 140 pays.

En 2014, BMW Group a vendu 2,118 million d'automobiles et plus de 123.000 motos. Le résultat avant impôts de l'année 2014 s'est établi à plus de 8,71 milliards d'euros, le chiffre d'affaires à environ 80,40 milliards d'euros. Au 31 décembre 2014, BMW Group employait 116.324 personnes.

Le succès économique de BMW Group repose sur une vision à long terme et une action responsable. L'entreprise a inscrit dans sa stratégie la durabilité économique et sociale tout au long de sa chaîne de création de valeur, la pleine responsabilité du constructeur vis-à-vis des produits et l'engagement à préserver les ressources fossiles.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Contact presse:

BMW Group Belux
Christophe Weerts
GSM: +32 476 33 98 07
Tel.: +32 3 890 97 08

Fax: +32 3 890 98 98
E-mail: christophe.weerts@bmw.be